

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 081 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Se crea Puesto de Salud en Jorge Chávez

El pasado martes, a una altura de 3,700 m.s.n.m, en el hermoso paraje de Jorge Chávez, Centro Poblado ubicado a tres horas del distrito de Miguel Iglesias y este a su vez que pertenece a la Provincia de Celendín la Dirección Regional de Salud y el Gobierno Regional de Cajamarca entregaron, en ceremonia, la Resolución Sectorial Nº 706-2017 de Creación y Funcionamiento del Puesto de Salud Jorge Chávez.

Con esta creación, se busca beneficiar a más de 1300 habitantes de Bellavista, Villa la Colpa, Alto Bellavista y el mismo Jorge Chávez, con un mejorado nivel de atención primaria en Salud.

Durante nueve años, Jorge Chávez funcionó como un puesto satélite que pertenecía al C.S Miguel Iglesias, a cargo de la Municipalidad Distrital del mismo nombre y hace un año, como parte de los compromisos del convenio firmado entre esta municipalidad y la DIRESA, estuvo la creación y funcionamiento como Puesto de Salud Nivel I 1, donde se contratará los servicios de 2 profesionales más para mejorar la calidad de atención de toda la población, dando una fuerte lucha a la anemia y desnutrición, vacunando desde los más pequeños y con cero muertes maternas.

A dicha ceremonia, asistieron el Dr. César Aliaga Díaz, gerente regional de Desarrollo Social del GORE, Dr. Edward Mundaca Vidarte, sub director de la Dirección Regional de Salud (DIRESA), Dr. Alan Ángeles, director ejecutivo de la Red Celendín, Walter Castañeda Bustamante, consejero regional por Celendín, Aurelio Guevara Lozano, alcalde distrital de esa Provincia, entre otras personalidades.

La población recibió a las autoridades con una tradicional bienvenida -muy a su estiloentre bandas, bailes y cánticos. Agradecidos, Aliaga y Mundaca, se comprometieron a llevar una gran campaña de salud en el mes de agosto.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de junio del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS